



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### Resuelve

Adherir y declarar de Interés Legislativo todos los actos y homenajes realizados en la Provincia de Buenos Aires con motivo de cumplirse el 10 de septiembre un nuevo aniversario de la desaparición y posterior asesinato por parte de la dictadura militar del militante radical Sergio Karakachoff.

  
RICARDO JAVIER JANO  
Diputado  
Procedente del Bloque  
Radical del Pueblo  
H. C. Diputados Prov. B. A.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## **Fundamentos**

Sergio Karakachoff fue un militante de la Unión Cívica Radical, que nació en la ciudad de La Plata, un 27 de junio de 1939, realizando sus primeras actividades políticas, como fundador del Centro de Estudiantes del Colegio Nacional de la ciudad de La Plata, participando, en las acciones coordinadas por la Federación de Estudiantes Secundarios Democráticos.

Se afilió a la Unión Cívica Radical y ocupó diferentes cargos en la estructura partidaria. En tal sentido, fue Convencional Nacional y candidato a Diputado Nacional, trabajando siempre por los derechos de los trabajadores. Tuvo una fina oratoria, a partir de la cual, comunicaba a sus correligionarios y amigos, sobre la importancia de defender la Justicia, la Libertad y los Derechos Humanos, condenando con claridad los métodos violentos, en épocas donde para muchos militantes políticos, era el único camino para lograr la liberación nacional. En tal sentido, en sus intervenciones realizadas, todas con mucha lucidez, Sergio hacía un llamado a las fuerzas populares del país, para lograr vertebrar políticas de consenso, en beneficio de los intereses de las mayorías nacionales.

La dictadura militar que se inició en marzo del año 1976 y Karakachoff, ya había advertido, en varias oportunidades, sobre esta posibilidad golpista y que para oponerse al golpe de estado, era fundamental la unión de las fuerzas políticas populares. En tal sentido, fiel a su militancia, encontraremos a Sergio defendiendo ante la justicia a obreros, sindicalistas y activistas políticos, militantes todos ellos, de la libertad y de los derechos de los ciudadanos. Pero esta consecuente acción militante marcará su destino. Sus últimos años de vida, estuvieron consagrados a defender a los perseguidos políticos y reclamar con firmeza ante la justicia, por los detenidos desaparecidos.

Y esa fue la lucha de Sergio Karakachoff, hasta que un día 10 de septiembre de 1976, fue asesinado por la dictadura militar, de un militante formado en el ideario del radicalismo y cuyo objetivo fundamental, era lograr el establecimiento en nuestro país, de una democracia con sentido social. Lo cual merece el reconocimiento de nuestra parte, por lo que solicitamos la aprobación del presente proyecto.